

**PEMERINTAH PROVINSI KEPULAUAN BANGKA BELITUNG
BADAN KEUANGAN DAERAH**



**LAPORAN MONITORING DAN EVALUASI
POLA PIKIR DAN BUDAYA KERJA
ZONA INTEGRITAS MENUJU WBK/WBM**

**UNIT PELAKSANA TEKNIS BAKUDA PROVINSI KEPULAUAN
BANGKA BELITUNG WILAYAH KABUPATEN BANGKA BELITUNG
TAHUN 2022**

LAPORAN HASIL MONITORING DAN EVALUASI POLA PIKIR DAN BUDAYA KERJA
UPT BAKUDA PROVINSI KEPULAUAN BANGKA BELITUNG
WILAYAH KABUPATEN BANGKA

A DASAR

Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 10 Tahun 2019 tentang Pedoman Pembangunan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas dari Korupsi dan Wilayah Birokrasi Bersih Dan Melayani (WBK-WBBM) di Lingkungan Instansi Pemerintah.

B MAKSUD DAN TUJUAN

1. Monitoring dan evaluasi pelaksanaan perubahan pola pikir dan budaya kerja di lingkungan organisasi Unit Pelaksana Teknis Badan Keuangan Daerah Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Wilayah Kabupaten Bangka dibuat untuk melakukan supervisi atas perubahan pola pikir dan budaya kerja dalam rangka membangun Zona integritas menuju wilayah bebas dari korupsi (WBK)/Wilayah Bersih dan Bebas Melayani (WBBM); dan
2. Tujuan monitoring dan evaluasi pelaksanaan perubahan pola pikir dan budaya kerja di lingkungan organisasi Unit Pelaksana Teknis Badan Keuangan Daerah Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Wilayah Kabupaten Bangka adalah untuk dapat menghasilkan saran, masukan atau ide yang konstruktif demi pencapaian tujuan organisasi.

C HASIL PELAKSANAAN KEGIATAN

Kegiatan monitoring dan evaluasi yang dilaksanakan oleh UPT BAKUDA Provinsi Kepulauan Bangka Belitung telah memberikan perubahan secara bertahap bagi pola pikir dan budaya kerja pegawai, salah satu yang menjadi indikator perubahan tersebut adalah dengan berkontribusinya sejumlah pegawai untuk memberikan sumbangsih waktu dan tenaga bagi pelayanan pembayaran pajak kendaraan bermotor di luar jam kerja tanpa mendapatkan tambahan penghasilan. Pelaksanaan tugas tersebut melalui Kegiatan Perjaka Beriman (Pembayaran Pajak Kendaraan Bermotor di Tempat Keramaian) yang difokuskan pada Pusat Perbelanjaan Puncak di Belinyu dan Pusat Perbelanjaan di Sungailiat, tepatnya di MEGA Mart yang berlokasi di Kelurahan Kuday. Hal ini menunjukkan semangat pegawai untuk memberikan nilai tambah bagi UPT BAKUDA Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Wilayah Kabupaten Bangka melalui perubahan pola pikir dan budaya kerja yang bermanfaat.

D ANALISA

Dari kegiatan monitoring dan evaluasi perubahan pola pikir dan budaya kerja di UPT BAKUDA Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, pegawai yang memiliki semangat untuk memberikan kontribusi yang terbaik bagi organisasi adalah yang terlibat langsung dengan pelayanan pembayaran pajak kendaraan bermotor. Hal tersebut memberikan semangat positif bagi rekan kerja yang lain untuk dapat memberikan kontribusi yang lebih. Dan menjadi *trigger* (pemicu) bagi pegawai yang lain.

E HAMBATAN

Dalam melaksanakan perubahan pola pikir dan budaya kerja masih perlu ditingkatkan, terutama melalui semboyan atau yel – yel yang telah ditetapkan berdasarkan Surat Keputusan Kepala Unit Pelaksana Teknis Badan Keuangan Daerah Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Wilayah Kabupaten Bangka yang masih belum dipahami secara menyeluruh. Karena di dalam budaya kerja PATUH (Prima dalam pelayanan, Amanah, Transparan. Utamakan Kepuasan Wajib Pajak, dan Hindari Korupsi) telah mencakup nilai-nilai yang baik dan bermanfaat bagi pelayanan, khususnya kepada wajib pajak.

F REKOMENDASI

Sosialisasi terkait nilai-nilai terus menerus disampaikan kepada pegawai agar tertanam budaya kerja dan pola pikir yang semakin baik, demi terciptanya kinerja yang semakin baik, yang pada akhirnya akan meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat dan juga tercapainya pendapatan asli daerah sesuai dengan target yang telah ditetapkan oleh Badan Keuangan Daerah Provinsi Kepulauan Bangka Belitung.

G PENUTUP

Demikian laporan hasil monitoring dan evaluasi budaya kerja dan pola pikir dalam pembangunan zona integritas menuju WBK/WBBM UPT Bakuda Prov. Kep. Babel Wilayah Kabupaten Bangka ini dibuat sebagai saran dan masukan kepada Pimpinan dalam menentukan kebijakan lebih lanjut.

Mengetahui,

Kepala UPT BAKUDA Prov. Kep. BABEL
Wilayah Kabupaten Bangka

Yeri, S.Sos
Pembina Tk. I
NIP. 19641213 198603 1 011NI

Sungailiat, Juni 2022

KETUA TIM PEMBANGUNAN ZONA INTEGRITAS
MENUJU WBK/WBBM

Yuli Mahyudi, S.H
Penata
NIP. 19830724 200701 1 001